

# *La gauche latino-américaine et européenne condamne le coup d'État contre Dilma Rousseff*

---



Lisbonne, 19 mai, (RHC/PL).- Des élus de gauche de l'Amérique Latine et de l'Europe ont condamné ce jeudi le coup d'État parlementaire perpétré contre la présidente Dilma Rousseff, en butte à un procès politique pour un délit de responsabilité qu'elle n'a jamais commis.

Réunis à Lisbonne pour l'Assemblée parlementaire EuroLat, les élus progressistes des deux continents ont adopté une déclaration de soutien au gouvernement démocratique de Dilma Rousseff.

La déclaration condamne les manœuvres de la droite brésilienne qui ont abouti à écarter la présidente Dilma Rousseff de sa charge.

La déclaration souligne que ces subterfuges s'inscrivent dans le cadre d'une stratégie de déstabilisation dirigée depuis les centres du pouvoir impérial dans le but de reprendre le contrôle de l'Amérique

Latine et de s'emparer de ses ressources naturelles.



**Radio Habana Cuba**